

[View this email in your browser](#)



26 septembre 2025

### **Le président Lai se rend à Hualien, touché par un typhon**

Le président Lai Ching-te s'est rendu dans le comté de Hualien le 25 septembre pour évaluer les dommages occasionnés par le typhon Ragasa et pour coordonner les opérations de secours, montrant ainsi la détermination du gouvernement à se tenir au côté des résidents locaux lors des opérations de secours, de redressement et de reconstruction.

Le président a visité le poste militaire de commandement avancé ainsi que la station d'épuration Guangfu et y a reçu un exposé sur la situation. Bien que l'œil du typhon n'ait pas touché Taïwan, les régions orientale et méridionale du pays ont été balayées par des pluies torrentielles, avec 700 à 800 millimètres de pluie tombés en quatre jours sur Hualien donnant lieu à d'importants dégâts.

Le chef d'État a annoncé la mise en place de plusieurs mesures immédiatement, dont la création d'un fond central pour les sinistrés et le déploiement de militaires pour des opérations de nettoyage en continu. Il a en outre autorisé le ministère de la Défense nationale à offrir une assistance pour déblayer les meubles et la boue en collaboration avec les communautés locales.

Il a également présenté la ligne du temps prévue pour la restauration des infrastructures, soulignant que les réserves d'eau à la station Guangfu sont à 40% de capacité et devraient être rétablies complètement le soir même, tandis que le rétablissement du courant était effectif à 98%.



---

### **Le ministre des Affaires étrangères Lin termine une visite en Europe couronnée de succès**

Le ministre des Affaires étrangères Lin Chia-lung a conclu une visite couronnée

de succès de 9 jours en Europe, du 11 au 20 septembre, durant laquelle il s'était rendu en République tchèque, en Italie, au Saint-Siège et en Autriche pour étendre les liens bilatéraux culturels, économiques et commerciaux.

En République tchèque, il a pris part à l'inauguration de l'exposition «100 trésors, 100 récits» présentant une collection provenant du Musée national du Palais et a visité le Centre de recherche et de conception de puces électroniques avancées de Brno afin d'échanger avec des experts tchèques à propos des semiconducteurs et de la coopération en matière d'intelligence artificielle.

À Rome, le ministre a célébré l'achèvement de la rénovation du Bureau de représentation de Taïwan et a rencontré le vice-président du Sénat, Gian Marco Centinaio. Au Vatican, il a remis une donation de 100 000 euros à l'hôpital Gemelli.

Son dernier arrêt à Vienne lui a permis de promouvoir l'initiative «La Culture taïwanaise en Europe 2025» et de rencontrer le vice-président du Conseil fédéral, Günther Ruprecht. Le ministre Lin s'est engagé à poursuivre le projet culturel en 2026, indiquant que celui-ci a surpassé toutes les attentes quant à la mise en exergue des valeurs démocratiques et de la diversité culturelle de Taïwan.

---

### **En marge de la 42e assemblée de l'OACI, Taïwan plaide pour sa participation**

Taïwan a organisé un événement plaidant pour sa participation à l'Organisation de l'aviation civile internationale (OACI) à l'Amphithéâtre national de la presse, le 22 septembre à Ottawa, peu avant le début de la 42e assemblée de l'OACI à Montréal.

Lors de la conférence de presse, Lin Jiunn-liang, le directeur général adjoint de l'administration de l'Aviation civile à Taïwan, a souligné que la région d'information de vol de Taipei est un pôle de contrôle aérien essentiel en Asie de l'Est et un maillon indispensable de la sécurité aérienne mondiale.

La délégation a exhorté l'OACI à se pencher sur les ajouts unilatéraux de Beijing à la route aérienne M503 et aux exercices militaires effectués sans avertissement suffisant, ce qui a nui à la sécurité régionale et a eu des conséquences sur le trafic aérien mondial. Les députés canadiens Judy Sgro et Michael Cooper étaient également présents. Judy Sgro a déclaré que le comportement coercitif de la Chine pourrait entraîner de graves conséquences.

En parallèle, le ministre Lin Chia-lung a remercié le sénateur américain Ted Cruz pour avoir rédigé une lettre exhortant les États-Unis à promouvoir l'inclusion de Taïwan à l'OACI en tant que membre.

---

### **La NIA numérise le système de carte d'arrivée à Taïwan**

L'agence nationale de l'Immigration (NIA) a annoncé qu'à partir du 1er octobre, seules les cartes d'arrivées à Taïwan numériques seront acceptées pour entrer

dans le pays, mettant ainsi fin à la version papier créée en mai.

Le système sera d'application pour les ressortissants étrangers, les visiteurs de la Chine continentale, les ressortissants taïwanais non inscrits dans le registre des ménages ainsi que les résidents de Hong Kong et Macao. Les voyageurs doivent compléter le formulaire gratuit en ligne dans les trois jours avant leur départ afin de simplifier le processus d'immigration et de réduire les temps d'attente dans l'aéroport.



*Editorial : Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique. Tous droits réservés.*

Tel. : +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

**Vous voulez modifier vos paramètres de réception?  
Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou [vous désinscrire](#).**

This email was sent to <<Adresse email>>  
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)  
belbilateral · Square De Meeus 27 · Bruxelles 1000 · Belgium

